



I - Jugendamt / Jugendzentrum

Nachbesetzung der Stelle Schulsozialarbeit

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Jugendhilfeausschuss	Ö	22.10.2014	Kenntnisnahme

Seit dem 01.04.2014 war die Stelle der Schulsozialarbeit beim Jugendamt vakant.

Zum 15.10.2014 ist die Stelle wieder besetzt. Frau Christine Kuschel nimmt seitdem die Aufgaben der Schulsozialarbeit wahr. Nach ihrem Studium der sozialen Arbeit mit Abschluss Bachelor of Arts im Jahr 2012 arbeitet sie als staatlich anerkannte Sozialarbeiterin/Sozialpädagogin im Bereich der Betreuung von Schulkindern in der OGS und seit September 2013 als Schulsozialarbeiterin. Sie verfügt somit über ausgezeichnete Kompetenzen, umfangreiches Fachwissen und Erfahrung im Arbeitsfeld Schulsozialarbeit.

Frau Kuschel wird die begonnene Arbeit ihres Vorgängers fortsetzen.